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Uta Weber

BLOW - FLOW - GLOW

In einer Zeit, in der es im urbanen Raum kaum mehr einen Ort des Verweilens 
gibt, der nicht von Werbeplakaten und Monitoren zugepflastert ist und jede 
Tankstelle am Abend aussieht wie eine epigonale Lichtinstallation von 

Dan Flavin, wird der ästhetische Kampf um Aufmerksamkeit im 
öffentlichen Raum schwerer. Uta Weber wählt den umgekehrten 
Weg der Interaktion: sie zitiert Formen des Produktdesigns und 
adaptiert das Vokabular der Reklame, um Erlebnisräume zu 
schaffen, die frei von Botschaften und Werten sind.
In ihrer Installation «Blow - Flow - Glow» hat sie eine transluzente 

Folie auf die MQ ARTBOX affichiert, deren kreisrunde Formen im wahrsten 
Sinne zu wehen, fließen und glühen scheinen. Die blickdichte Verhüllung des 
Raumkörpers weckt Neugierde für den gläsernen „Kunstquader“ und elektrisches 
Licht verwandelt die Architektur zur farbig leuchtenden Licht-Skulptur. Es 
ist die im Titel anklingende Leichtigkeit die die Arbeiten von Uta Weber 
kennzeichnet: Einfachheit der Form, Klarheit der Farben, Präzision des Konzepts, 
Ironie der Anspielungen und Gelassenheit im Umgang mit kunsttheoretischen 
Diskursen. 

“Architecture transforms into a colourfully luminous light sculpture’’
In times where there is hardly a place in which to linger for a while in urban 
spaces that is not plastered with advertisements and monitors and where 
every petrol station looks like an epigonic light installation by Dan Flavin at 
night, the aesthetic fight for attention in public spaces is becoming more 
difficult. Uta Weber opts for the reverse path of interaction: she quotes shapes 
from product design and adapts the vocabulary of advertising in order to 
create spaces of experience that are free of messages and values.
In her installation “Blow – Flow – Glow” she has affixed translucent foil on 
the MQ ARTBOX, and its circular shapes literally appear to be blowing, flowing 
and glowing. The opaque covering of the spatial body awakens the viewer’s 
curiosity about this glass “art cuboid” and electric light transforms the 
architecture into a colourfully luminous light sculpture. What distinguishes 
Uta Weber’s work is the lightness alluded to in the title: simplicity of form, 
clarity of colour, precision of the concept, irony of allusion and an unruffled 
approach to art theory discourses. 
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